



## Sheinbaum pide unidad dentro del movimiento de la 4T tras el conflicto entre Monreal y Adán Augusto



En su conferencia mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se pronunció sobre el conflicto entre Ricardo Monreal Ávila, coordinador parlamentario en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López Hernández,



coordinador en el Senado, señalando que no debe existir un malentendido relacionado con "recursos" entre ambos.

Sheinbaum reiteró que la unidad dentro de su movimiento es fundamental y que, en caso de detectarse alguna irregularidad, se deben presentar las denuncias correspondientes.

“La unidad es clave en el movimiento, y este malentendido debe resolverse. No puede ser un tema relacionado con recursos el que conduzca a una discusión”, dijo Sheinbaum, añadiendo que ambos coordinadores comprenden la importancia de la transformación que promueve el movimiento.

Asimismo, la presidenta enfatizó que este asunto no debe convertirse en un “tema público” y que tanto Monreal como López Hernández deben aclarar sus diferencias. “Si tienen algo que denunciar, que lo hagan a través de los canales correspondientes”, añadió, subrayando que lo esencial es el trabajo hacia la transformación y que ambos coordinadores son conscientes de ello.

Sheinbaum también destacó la importancia de que los legisladores regresen a sus territorios para informar sobre su labor legislativa, la cual consideró crucial. "Es esencial que los legisladores regresen a sus comunidades, informen y descansen, pues el periodo fue muy productivo", afirmó.

Finalmente, la presidenta hizo un llamado a los miembros de su movimiento para que no se desconecten de la gente y se mantengan cerca de la realidad de las comunidades, al asegurar que solo así podrán conocer verdaderamente las necesidades del pueblo y evitar malentendidos.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Sheinbaum-pide-unidad-dentro-del-movimiento-de-la-4T-tras-el-conflicto-entre-Monreal-y-Adan-Augusto--2024161253>